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PALLANUOTO

Roberto Gandolfi il figlio d' arte tradito dal cuore

Ci scherzava su: «I veri uomini hanno il cuore
debole, ma sono come l' erba tinta che non
muore mai». Alla fine, però, Roberto Gandolfi
e il suo fisico minato hanno ceduto. Si era
trasferito in Brasile, aveva 61 anni e fu il
portiere del Bogliasco scudettato nel 1981.
Nel la breve esperienza  in Nazionale,  i l
genovese aveva davanti un campione come
Umberto Panerai. Partecipò ai Mondiali di
Guayaquil '82 (9° posto) e ai Giochi di Los
Angeles '84 (7°). In Ecuador fu il primo grande
evento per il giovane Sandro Campagna, ora
c.t. del Settebello, che ricorda: «In quella
occasione eravamo compagni di camera. Un
ragazzo d' oro».
Anche papà Renato, calciatore, giocava tra i
pali: quando militava nel Torino, scampò alla
tragedia di Superga perché non fu convocato.
EUROPA CUP Fatti i gruppi della Final Eight
maschile (58 aprile): girone A con Italia,
Ungheria, Grecia e Spagna; girone B con
Serbia, Francia, Montenegro e Croazia.

20 febbraio 2018
Pagina 40 La Gazzetta dello Sport

FIN  Campania

1A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



Vendere per fare cassa «Partiamo dai circoli»
Operazione da 206 milioni in tre anni

La parola d' ordine è vendere perché la leva
principale per finanziare le rate del Piano di
rientro dal debito approvato dal Consiglio
comunale è questa. L' unica per fare soldi
subito.
A   segu i r e   un   r i nnova t o   impu l so   a l l a
riscossione e la lotta all' evasione. Il piano è
sintetizzato nella relazione dell' assessore
competente Enrico Panini: 160 pagine fitte di
tabelle e numeri dove spicca la vendita di
patrimonio immobiliare anche dei cosiddetti
gioielli di famiglia. Prima di approfondire
giusto mettere a fuoco di cosa si tratta. Cosa
h a  m e s s o   i l   C omu n e   s u l   m e r c a t o ?
Complessivamente 10.907 unità immobiliari
così  suddiv ise:  636 cespi t i  ad uso non
residenziale, 1072 a uso residenziale 507 tra
suoli e fondi rustici per oltre 1000 particelle
catastali; 104 poli artigianali 1398 locali a uso
non residenziale del patrimonio Erp (Edilizia
pubblica residenziale) e 7190 alloggi sempre
Erp. Il valore totale è stimato in 206 milioni, un
piano straordinario che dovrebbe essere
smaltito entro il 2020 e nel quale si trovano
anche  i l  c i rcolo del  Tennis e  i l  Ci rcolo
Posillipo. Si tratta della fetta di patrimonio non
abitativo. Ai due circoli entro marzo verranno
inviate le proposte d' acquisto con l' allegato
prospet to del le detrazioni  previste dal
regolamento. In caso di mancata risposta nei successivi tre mesi si procederà a bandire un' asta con
prezzo ridotto del 10%, se anche questa volta gli acquirenti non si faranno avanti allora si procederà a
trattativa privata con il prezzo non inferiore al 10% stimato. Di questo lotto di vendite fanno parte altri 13
immobili di pregio senza inquilini. Questi 15 cespiti da soli valgono secondo le stime effettuate dal
Comune 63 milioni. Palazzo San Giacomo punta nell' anno in corso a incassare 97 milioni e 750mila
euro, l' importo della rata da versare allo Stato. L' anno prossimo e nel 2020 Palazzo San Giacomo
punta forte sul patrimonio Erp e su alcuni cespiti residui di patrimonio «di pregio» oltre che sui locali
commerciali per incassare due rate da 52 milioni e mezzo. Questo il quadro di massima del prossimo
determinante triennio. Un piano che deve risultare credibile perché presto ci sarà il primo controllo della
Corte dei Conti, senza considerare che il 7 marzo l' intero piano è al vaglio delle Sezioni riunite nell'
ultimo round dello scontro tra Comune e Sezione regionale della Corte dei Conti.
Il Comune non dismette solo beni immobili ma anche mobili come le aziende partecipate. «Sulla base
delle norme del Testo Unico delle linee guida fornite dalla Corte dei Conti e dall' Anci  racconta Panini 
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risultano non più detenibili la quota del 9,86% del Ceinge Biotecnologie Avanzate; la quota del 12,50%
presso la Società Gestione Servizi Aeroporti Campani Spa  operazione già ultimata  la quota del
13,24%, per il tramite di Anm, presso City Sightseeing Napoli e la quota del 13,26%, per il tramite della
Mostra d' Oltremare, presso Palazzo Canino, e la partecipazione di Terme di Agnano, non più
detenibile». Anche il pianeta Abc Acqua pubblica non è immune dai tagli. «Per quanto riguarda la
società Net Service  continua l' assessore  l' unica soluzione possibile, sulla base delle norme vigenti
che invece ne prevedono la messa in liquidazione, è stata quella di stabilire di escluderla
temporaneamente dalla revisione straordinaria, fatto salvo il termine di 12 mesi per individuare misure
di razionalizzazione». Poteva mancare Anm in una simile rivisitazione? «Sull' Anm si conferma l' ipotesi
di vendita fino al 40% delle azioni, non delle attività, ricordando che si è di fronte ad una decisione
confermata dal Consiglio nel 2012 e nel 2016» conclude Panini. Tuttavia è poco probabile che per ora
Anm venga messa sul mercato  si parla solo della gestione  e questo per due motivi: servirebbe un
ulteriore voto del Consiglio comunale e poi l' Azienda è in fase di concordato preventivo. Nella sostanza
dovrebbe esprimersi anche il Tribunale. Non è finita qui. Palazzo San Giacono nel Piano di rientro del
debito ha inserito la «rete di distribuzione del gas», materia regolata dall' Autorità per l' energia. La
quota del Comune è di circa 60 milioni. E le Terme di Agnano per 32 milioni. Capitolo riscossione. La
media dei napoletani che pagano i tributi locali  secondo il Comune  è arrivata a quota 67%, per le
contravvenzioni la media rimane sotto al 20. Con il «Progetto Robin» Palazzo San Giacomo ha
attaccato i grandi morosi incassando 18 milioni con riferimento all' Imu. Altri 45 sono stati accertati.

Luigi Roano
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Villani: «Così riqualificheremo Lido Mappatella»
La delegata al mare del Comune anticipa: nell' area ci saranno canoe, pedalò e un
piccolo bar

«Il Lido Mappatella affidato con un bando alle
associazioni da giugno a novembre per fare
sport acquatici, affittare canoe, kayak e pedalò
e avere un piccolo bar sulla spiaggia per
ristorare i bagnanti. In cambio, i gestori si
impegnerebbero a garantire la pulizia del lido
e ad installare a proprie spese bagni e docce.
Alla Rotonda Diaz il gazebo per prenotare le
attività». Ecco l' ultima idea per l' estate del
Comune di Napoli. A lanciare la proposta
Daniela Villani, delegata al Mare di Palazzo
San Giacomo: «L' idea spiega studiata in
collaborazione con l' Autorità Portuale, è di
valorizzare le spiagge pubbliche di Napoli,
so t t raendo le  a l l '   i l l ega l i t à ,  ma  senza
pregiudicarne la vocazione popolare.
L' accesso sarà sempre libero e gratuito per
tutti. Per questo pensiamo che il bando non
includerà anche l' affitto di sedie e ombrelloni».
Per partire, però, servirà anche l' ok della
Soprintendenza. «Tutte le installazioni saranno
temporanee», precisa Villani, che sulle date
non si sbilancia: «Vorremmo partire quest'
anno, ma dipenderà dai tempi tecnici». L'
iniziativa è emersa a margine del convegno
«L' emergenza idrica e la dissalazione dell'
a c qua  ma r i n a :   impa t t i   e   n o rma t i v a ,
organizzato dall' associazione Marevivo,
presso  i l  C i rco lo  Canot t ie r i  d i  Napo l i .
«Marevivo spiega la presidente Rosalba Giugni è da sempre in prima linea per la tutela del mare, che
rappresenta una grande risorsa per il territorio».
«Assieme alla Lega Italiana Vela aggiunge Raffaella Giugni, consigliere Marevivo abbiamo realizzato
un' App che consente ai velisti di segnalare la presenza di cetacei, meduse, tartarughe o rifiuti in mare. I
dati sono poi studiati dalle Università».
«Siamo ben felici di ospitare questi eventi commenta Ivan Filippelli, vicepresidente del Circolo
Canottieri che promuovono la tutela del mare».
«Con le associazioni come Marevivo aggiunge Daniela Villani abbiamo già iniziato una lotta contro lo
sversamento delle microplastiche. A maggio partirà la seconda edizione della campagna informativa Un
mare di opportunità, in collaborazione con Aeroporto, Porto e Anm, con clip di un minuto e mezzo nelle
stazioni e cartelloni alle fermate dei bus per sensibilizzare contro gli sversamenti di rifiuti a mare. A
breve, inoltre, sarà disponibile sul portale del Comune, una sezione dedicata al mare, con tutti gli
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itinerari per i lidi e le attività acquatiche».
«Dobbiamo continuare a interrogarci sul mare e sulle sue risorse incalza Rosalba Giugni La
dissalazione è uno dei temi più importanti. Secondo recenti studi, nel 2030 c' è il rischio che metà della
popolazione mondiale non abbia acqua potabile a sufficienza. La dissalazione dell' acqua di mare può
essere una strada, ma occorrono normative precise, che oggi mancano, e valutazioni di impatto
ambientale, affinché i fanghi risultanti non contaminino l' ambiente».
«Per l' Italia si tratta di una nuova frontiera spiega l' ingegnere Sergio Colagrossi, consulente di
Idroambiente, società napoletana del settore Ci sono una decina di impianti attivi o in costruzione,
soprattutto sulle isole (Eolie e Ponziane, Lampedusa, Pantelleria, isola D' Elba), ma tutti di piccole
dimensioni: tra i mille e i 4mila metri cubi al giorno, contro gli impianti di Spagna e Israele da 100
150mila metri cubi. Ci sono ipotesi per grandi impianti in Sicilia. Ma anche la Campania potrebbe
avvantaggiarsi di queste tecnologie. Il problema è che al momento non c' è una legge che governa
questo settore. Sarebbe importante supportare la sostenibilità degli interventi con una norma specifica».
«La carenza d' acqua conclude Francesco Aliberti, docente di Igiene della Federico II può essere
superata anche con l' impiego di dissalatori, che vanno adeguatamente progettati e gestiti, per evitare
impatti sull' ambiente».

p.fr.
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_ PALLANUOTO  IL LUTTO

Addio a Gandolfi, portiere del Settebello nel 1982 e
1984

ROMA. Lutto nel mondo della pallanuoto per la
scomparsa di Roberto Gandolfi, 61 anni,
portiere del Bogliasco e del Settebello con cui
prese parte ai Mondiali del 1982 in Ecuador e
alle Olimpiadi di Los Angeles 1984. Ci ha
lasciato domenica mattina in Brasile, dove si
era trasferito per dirigere il ristorante che
aveva  aper to .  Cos ì   l a  Federnuo to  « I l
presidente della FIN Barell i ,  i  presidenti
onorari Montella e Ravina, i vicepresidenti
Pieri, Postiglione e Frassinetti, il segretario
generale Panza,  i l  presidente del  GUG
Petronilli, il consiglio federale, i commissari
tecnic i  del  Set tebel lo  Campagna e del
Setterosa Conti, tutt i   i  settori e gli uff ici
federali, partecipano al dolore per la perdita
del campione».
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